



L'AGENCE
DE SAINT RÉMY
MADE IN ALPILLES

257 m²

Réf. 544V1632M

1 535 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle Maison Rénovée à Vendre à Saint-Rémy-De-Provence Découvrez cette magnifique maison de 280 m², entièrement rénovée avec goût et élégance. Située dans un cadre verdoyant, cette propriété comprend deux habitations distinctes, offrant chacune un confort moderne et une atmosphère chaleureuse. Idéale pour une grande famille, pour accueillir des amis, ou pour créer des gîtes, cette maison s'adapte à vos besoins et à vos projets. La maison comprend un total de huit chambres spacieuses, réparties équitablement entre les deux habitations. Chaque chambre est dotée de sa propre salle d'eau, offrant ...

Beautiful Renovated House for Sale in Saint-Rémy-De-Provence Discover this magnificent 280 m² house, completely renovated with taste and elegance. Located in a green setting, this property includes two distinct dwellings, each offering modern comfort and a warm atmosphere. Ideal for a large family, to accommodate friends, or to create gîtes, this house adapts to your needs and your projects. The house includes a total of eight spacious bedrooms, distributed equally between the two dwellings. Each bedroom has its own bathroom, offering optimal comfort and privacy to each occupant. The bright ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

